

21ª SEMANA DEL TIEMPO ORDINARIO  
MIÉRCOLES 26 DE AGOSTO 2020

Evangelio de Nuestro Señor Jesucristo  
según San Mateo 23,27-32

Texto y comentario: BIBLIA DE LA IGLESIA EN AMÉRICA



Jesús dijo: «¡Ay de ustedes maestros de la Ley y fariseos hipócritas, que parecen sepulcros blanqueados: hermosos por fuera, pero por dentro están llenos de huesos de muertos y de toda clase de impureza!

Así también ustedes, por fuera, ante la gente, parecen justos, pero por dentro están llenos de hipocresía y de maldad.

¡Ay de ustedes, maestro de la Ley y fariseos hipócritas,

que construyen sepulcros a los profetas y adornan las tumbas de los justos, y todavía afirman: "Si hubiéramos vivido en tiempos de nuestros padres no habríamos sido cómplices en derramar la sangre de los profetas"! De este modo ustedes mismos testimonian que son hijos de los que mataron a los profetas. ¡Completen ustedes los pecados de sus padres!».

**Palabra del Señor**

CREYENTE Y ORANTE DEL EVANGELIO DIARIO.

POR LA PALABRA DE DIOS. FORTALECE TU AMISTAD

Comentario al texto:



El evangelio de hoy continúa con los siete «ayes», imagen de los «ayes» proféticos (Is 5,8-25; Hab 2,6-20).

La expresión literal: «lleven a plenitud la medida de sus padres» (Mt 23,32) merece - por lo compleja - una explicación. Parece tratarse de una expresión irónica con la que Jesús reprocha con sarcasmo el comportamiento de fariseos y maestros de la Ley, porque es semejante al de sus antepasados.

Los padres establecieron una medida de pecados y los hijos se comportan de tal modo que alcanzan la misma medida: si los padres asesinaron, ahora los hijos se esfuerzan por asesinar. La expresión de Jesús tiene similitud con la medida de los pecados de algunos textos proféticos (Am 4,4; Jr 7,21).

El calificativo «hipócrita» para fariseos y maestros de la Ley es la contraparte de la justicia o el hacer el plan salvador querido por Dios que debe distinguir a los discípulos del Mesías (Mt 5,20). Los cristianos que viven con autenticidad su vida de fe tienen a Dios como único Padre y a Cristo como su único Maestro.

Para la meditación del evangelio que invita al diálogo con Jesús y al servicio del prójimo...

1. ¿Qué dice el evangelio de Jesús?
2. ¿Qué le reprocha Jesús a los fariseos?
3. ¿Cómo nos llegan estos reproches que Jesús hace a los fariseos y maestros de la Ley? ¿A qué nos invitan?